
 

 
ATA 01/2025 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO PREVPAS 

15 DE JANEIRO DE 2025 

 
Aos 15 (quinze) dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, reuniram-se 

extraordinariamente nas dependências da sede do correio, no largo da praça central, nesta cidade, os 

componentes do conselho Administrativo do PREVPAS, a saber, a presidente do conselho de 

administração Vera Regina Gomes dos Santos Teixeira; os membros titulares do conselho de 

administração Ana Teresa Silveira da Silveira e Pedro Luiz da Rosa  Peixoto; Às 17h20min a presidente 

do conselho de administração, Vera Regina Gomes dos Santos Teixeira, declarou aberta a reunião, 

agradecendo a disponibilidade dos conselheiros para esta reunião extraordinaria, realizada com certa 

urgencia e também da disponibilidade de verem a gravação da reunião do comite de investimentos, 

realizada na data de ontem, para estarem mais familiarizados para as decisões de hoje. Após passou à 

apresentação da pauta de hoje , que se refere a apreciação de modificações na carteira de  investimentos 

conforme reunião ordinária mensal do Comite de investimentos, realizada dia 14 (quatorze) do corrente 

mes.  A presidente informou que participou da reunião e o Comite de investimento acordou que para 

começarmos a caminhada em busca de atingirmos a meta atuarial em 2025, precisamos nos organizar e 

começar o ano de forma bem mais conservadora e para isso acontecer será necessário realizarmos 

algumas estratégias, sendo elas:  o resgate de R$ 1.500.000,00 do fundo BANRISUL FOCO IDKA 

IPCA 2A FI RENDA FIXA CNPJ: 21.007.180/0001-03 e a aplicação R$ 1.500.000,00 no fundo 

BANRISUL ABSOLUTO FI RENDA FIXA LP CNPJ: 21.743.480/0001-50; resgate de R$ 

1.100,000,00 do fundo CAIXA BRASIL IMA-B 5 TÍTULOS PÚBLICOS FI RENDA FIXA LP CNPJ: 

11.060.913/0001-10 e aplicação de R$ 1.000.000,00 no fundo CAIXA BRASIL FI RENDA FIXA 

REFERENCIADO DI LP CNPJ: 03.737.206/000197 e de R$ 100.000,00 no fundo SICREDI 

LIQUIDEZ EMPRESARIAL FI RENDA FIXA  CNPJ: 24.634.187/0001-43; resgate R$ 1.100,000,00 

do fundo BB IMA-B 5 FIC RENDA FIXA PREVIDENCIÁRIO LP CNPJ: 03.543.447/0001-03 e 

aplicação R$ 1.100,000 ,00 no fundo BB PERFIL FIC RENDA FIXA REFERENCIADO DI 

PREVIDENCIÁRIO LP CNPJ: 13.077.418/0001-49; resgate total do valor aplicado no fundo SICREDI 

IMA-B 5 FIC RENDA FIXA REFERENCIADO LP  CNPJ: 41.283.495/0001-90 e aplicação saldo total 

no fundo SICREDI LIQUIDEZ EMPRESARIAL FI RENDA FIXA CNPJ: 24.634.187/0001-43. A 

presidente solicitou aos conselheiros que sempre que os mesmos tiverem disponibilidade, participem 

das reuniões do Comite, salientando que a empresa Referencia, através da Nuria, mensalmente mostra 

o panorama do mercado financeiro, mostra o comportamento de nossa carteira financeira frente ao 

mercado e sempre traça novas estratégias para atingirmos a nossa meta. Os conselheiros Pedro e Ana 

Teresa agradeceram o envio da gravação da reunião, onde conseguiram entender o motivo das alterações 



 

na carteira de investimento do PREVPAS e concordam que temos que realizar todas as extratégias  para 

buscar proteção, diminuição dos riscos e garantir rentabilidade na busca da meta atuarial e assim ambos 

acompanham a decisão do Comite de Investimento. Também extraordinariamente esta ata será assinada 

manualmente pelo motivo da Conselheira Ana Teresa Silveira da Silveira não ter acesso ao sistema 1 

doc até o presente momento. Nada mais havendo a tratar, a presidente, com a anuência dos presentes, 

declarou encerrada a presente sessão. Declara também que lavrou a presente ata, a qual será assinada 

por todos os presentes.  


